

Martes 02 de abril de 2019

Reforma Estiman difícil lograr 4% de crecimiento

Bloomberg Cd. de México (02 abril 2019).- El objetivo del Presidente Andrés Manuel López Obrador de que la economía mexicana crezca 4 por ciento anual, en promedio, durante su Administración sería difícil de lograr luego de que ayer publicaran las proyecciones iniciales de presupuesto de su propio Gobierno para 2020. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público de López Obrador (SHCP) espera que la economía mexicana crezca de 1.1 por ciento a 2.1 por ciento este año, por debajo de una estimación previa de 1.5 por ciento a 2.5 por ciento, y de 1.4 por ciento a 2.4 por ciento en 2020. México necesitaría crecer más de 5 por ciento al año desde 2021 hasta 2024 para lograr su objetivo, hecho cuestionable por economistas. P.C. AMLO, SHCP, crecimiento económico Usan internet 74 millones de mexicanos

Alejandro González Cd. de México (02 abril 2019).- En México ya son 74 millones de personas las que tienen acceso al servicio de internet, lo que representa el 65.8 por ciento de la población en el País, según la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares (ENDUTIH), elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Julio Santaella, presidente del organismo, refirió que hubo un crecimiento de 1.9 puntos porcentuales en 2018 respecto a 2017, cuando la penetración era de 63.9 por ciento, pues el año pasado se conectaron alrededor de 3 millones de personas. P.C. ENDUTIH, encuesta, tecnología, internet Hilan 4 alzas reservas internacionales

Notimex Cd. de México (02 abril 2019).- Al 29 de marzo de este año, el saldo de las reservas internacionales del País sumó 176 mil 649 millones de dólares, lo que significó un aumento de 173 millones, su cuarto incremento semanal consecutivo. El Banco de México (Banxico) informó que la variación al alza de las reservas, del 25 al 29 de marzo, fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales. Así, las reservas internacionales acumularon un crecimiento de mil 856 millones de dólares respecto al cierre del 2018, cuando se colocaron en 174 mil 793 millones, añadió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales Acumulan Afores bajo saldo por afiliado

Jessika Becerra Cd. de México (02 abril 2019).- A casi 22 años de ser creadas, las Afores han acumulado pocos recursos por trabajador, según estadísticas de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), analizadas por la Asociación Mexicana de Actuarios Consultores (AMAC). Si los trabajadores fueran a pensionarse hoy no les alcanzaría para financiar los años que les quedan por vivir, según un ejercicio en el que se dividió el saldo de las cuentas de cada Afore, entre el número de registros que tienen. Los trabajadores con cuenta en Profuturo GNP, una administradora que se caracteriza por recargar su cartera en clientes de altos ingresos, sólo recibirían 166 mil pesos de pensión. P.C. Afores, pensiones, seguridad social El Economista IFT, Inegi y SCT mantendrán la encuesta ENDUTIH sobre uso de Internet en México Nicolás Lucas El Inegi, la Subsecretaría de Comunicaciones y el Instituto Federal de Telecomunicaciones perfilan mantener viva la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la Información en los Hogares (ENDUTIH) para los siguientes años, aun con los recortes de presupuesto ordenados desde la Cámara de Diputados en diciembre de 2018 que afectan la operación diaria de estos tres organismos. P.C. ENDUTIH, encuesta, internet, telecomunicaciones, tecnologías de la información OMC prevé menor crecimiento del comercio mundial en 2019 AFP La Organización Mundial del Comercio (OMC) pidió este martes resolver urgentemente las tensiones comerciales en el mundo y rebajó sus previsiones de crecimiento del comercio mundial de mercancías para 2019, mientras sigue la disputa entre Estados Unidos y China. Según los economistas de la OMC, el crecimiento del volumen de intercambio de mercancías debería caer al 2.6% en 2019, frente al 3.0% en 2018. P.C. OMC, comercio mundial, economía mundial Expansión manufacturera continuó débil en marzo: IMEF Roberto Morales México frenó en el primer trimestre del año su desaceleración en el sector manufacturero, aunque con un comportamiento débil, afirmó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), al interpretar sus indicadores adelantados. “Las cifras de Indicador IMEF sugieren que, durante el primer trimestre del año, el sector no manufacturero registró un ritmo de expansión ligeramente mayor al del último trimestre el año pasado, si bien este sigue siendo débil”, dijo. Por lo que respecta al indicador del sector manufacturero, el repunte significativo que mostró en febrero se revirtió casi totalmente en marzo. La serie tendencia-ciclo de este indicador sugiere que durante el primer trimestre del año comenzó a detenerse la desaceleración mostrada en el sector manufacturero durante los cinco trimestres previos. Sin embargo, el ritmo de expansión aún es débil. P.C. IMEF, industria manufacturera Venta de autos en Argentina cae 54.5% Redacción En marzo, se emplacaron 38,864 autos nuevos, frente a los 85,388 registrados en el mismo mes del 2018, informó la Asociación de Concesionarios de Automotores de la República Argentina (ACARA). Esto representa una caída interanual de 54.5% y un volumen menor al de febrero (-3.1%), fenómeno que no se producía desde hace al menos 17 años. En enero, las ventas perdieron 50.1%, y en febrero 42.5%, respecto de iguales meses del 2018. P.C. Argentina, industria automotriz, ventas FMI anticipa inestabilidad en la economía mundial Yolanda Morales La economía mundial se encuentra en un momento delicado de inestabilidad. Esto significa que el crecimiento ha perdido ímpetu y podría ser inferior al 3.5% estimado en enero, admite la Directora Gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Christine Lagarde. “Hace dos años, el 75% de la economía mundial experimentó un repunte. Este año prevemos que el 70% de la economía mundial experimente una desaceleración”, comentó. P.C. FMI, economía mundial La Jornada

Se agrandará brecha entre consumo y producción de gas natural Susana González G. Martes 2 de abril de 2019. La titular de la Secretaría de Economía (SE), Graciela Márquez, advirtió que se ampliará la brecha entre el consumo y la producción nacional de gas natural, sobre todo por la caída en la extracción de este combustible. Incluso, destacó que la demanda del energético tiene una tasa de crecimiento superior a la economía nacional. En ese acto, la directora del Centro Nacional de Control de Gas Natural (Cenegas), Elvira Daniel Kabbaz Zaga, rechazó que en lo que va del actual sexenio se haya reportado alguna alerta crítica sobre suministro de gas, es decir, reducción de abasto para la industria. P.C. Secretaría de Economía, sector energético, gas natural, producción, consumo Indicador coincidente hila en enero

nueve meses de caídas: Inegi Dora Villanueva Ciudad de México. El Indicador Coincidente, que reporta el estado general de la economía, hiló durante enero nueve meses de caídas, ese mes el descenso fue de 0.15 puntos, con lo que se ubicó por debajo de su tendencia de ciclo de largo plazo, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). También el Indicador Adelantado, que a la par integra el Sistema de Indicadores Cíclicos (SIC), descendió por quinta ocasión consecutiva, esta de 0.2 puntos al mes de febrero no implicó que se ubicara por debajo de su tendencia de largo plazo. En el detalle, de los seis componentes que integran el Indicador Coincidente, cinco descendieron durante enero y la que aumentó fue la tasa de desocupación urbana, con un alza de 0.22 puntos. P.C. INEGI, SIC, Indicador Coincidente Advierte Pelosi que no votarán T-MEC sin reforma laboral en México Reuters y Afp Washington. La presidenta de la Cámara de Representantes de Estados Unidos, Nancy Pelosi, advirtió este martes que la ratificación del acuerdo comercial de América del Norte no será votada si México no impulsa reformas laborales. "Salvo que hagan esto, no podemos ni siquiera considerarlo (...) Tenemos que ver que (México apruebe) la legislación, que tengan ordenados los factores para asegurar que sea implementada y que demuestren algún compromiso con respecto a la sinceridad", advirtió Pelosi en el diario Político. P.C. T-MEC, acuerdo comercial, reforma laboral Reduce OMC pronóstico de crecimiento del comercio global en 2019 Reuters Ginebra. La Organización Mundial del Comercio dijo este martes que el intercambio global se contrajo 0.3 por ciento en el cuarto trimestre de 2018 y que es probable que expanda 2.6 por ciento este año, un ritmo menor a lo anticipado. En reporte de proyecciones para el año, la OMC señaló que el comercio se había visto afectado por la imposición de nuevos aranceles y las posteriores medidas de represalia, un debilitamiento del crecimiento económico, la volatilidad de los mercados financieros y un ajuste en las condiciones monetarias en los países desarrollados. P.C. OMC, comercio exterior, economía mundial Peso opera con leve baja; cotiza a 19.16 por dólar Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba levemente este martes ante un avance del dólar mientras el mercado espera cifras económicas relevantes durante la semana, en especial las de creación de empleos en Estados Unidos, que podrían arrojar más luces sobre la salud de la mayor economía mundial. La moneda local cotizaba a 19.1697 por dólar, con una baja de 0.17 por ciento o 3.17 centavos, frente a los 19.1380 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. P.C. tipo de cambio Crecimiento económico en 2020 podría ser de 1.4 a 2.4% del PIB: SHCP Enrique Méndez Ciudad de México. La Cámara de Diputados recibió esta tarde de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) los pre criterios generales de política económica 2020, que prevén un crecimiento de entre 1.4 por ciento a 2.4 por ciento del PIB, un tipo de cambio de 20 pesos por dólar, un precio de 55 dólares el barril de petróleo crudo de exportación -dos dólares menos que lo estimado para 2019-, y una plataforma de producción de un millón 916 mil barriles al día. En el documento, que la Mesa Directiva turnó a comisiones, se reconoció que el bajo ritmo de crecimiento de la economía observado en el último trimestre del año pasado se podría prolongar al primer trimestre de 2019, aunque Hacienda acotó que las cifras macroeconómicas son inerciales, debido a que todavía falta ver el impacto en el consumo que tendrán los programas sociales del presidente Andrés Manuel López Obrador. P.C. SHCP, crecimiento económico SE analiza a qué nuevos productos de EU aplicará aranceles Susana González G. Ciudad de México. La Secretaría de Economía (SE) analiza a qué nuevos productos que se importan desde Estados Unidos se les aplicará aranceles, como parte de las represalias comerciales que México aplicó desde junio de 2018 cuando el gobierno del presidente Donald Trump determinó imponer aranceles de 25 y 10 por ciento a las importaciones de acero y aluminio mexicanos, anunció la subsecretaria de comercio exterior, Luz María de la Mora. También advirtió que, de cumplirse las amenazas del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de cerrar la frontera con México, tendrían efectos "muy disruptivos y negativos" para el comercio y la economía de ambos países porque 70 por ciento del intercambio comercial se hace mediante transporte terrestre. "Ahorita estamos haciendo una evaluación para ver qué tipo de productos podemos replantear con esta medida y esta presión (para que Estados Unidos quite los aranceles al acero y aluminio)", indicó la subsecretaria, entrevistada tras participar en un foro organizado por la Cámara de Comercio de San Diego. P.C. Secretaría de Economía, aranceles, importaciones Fondo de Estabilización impactará en calificación de Pemex Dora Villanueva Ciudad de México. El uso del Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios (FEIP) para rescatar las finanzas de Petróleos Mexicanos (Pemex) tendrá un impacto en la calificación de la empresa productiva del estado y de la propia deuda soberana, consideró Federico Rubli, integrante del Comité indicador del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (Imef). En conferencia de prensa destacó también que los resultados del primer trimestre del año muestran que la economía mexicana no crece lo suficiente para alcanzar la meta del gobierno federal de 2 por ciento al cierre de 2019. Por ello, sería un "síntoma de realismo" que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público ajuste su pronóstico de crecimiento en los Precriterios de Política Económica que está por darse a conocer. P.C. PEMEX, FEIP, Fondo de Estabilización, finanzas públicas Aumenta a 6.43% remesas en primer bimestre del año: BdM Israel Rodríguez Ciudad de México. En el primer bimestre del año, las remesas que envían los connacionales en el extranjero alcanzaron 4 mil 802.29 millones de dólares, lo que significa un aumento de 6.43 por ciento comparados con los 4 mil 512.04 millones de dólares captados en el mismo periodo de 2018, informó el Banco de México. Cabe recordar, que las remesas son las transferencias de dinero que una persona emigrante efectúa a su país de origen, en el caso de México concretamente a sus familias. Su importancia radica como fuente de divisas e ingreso adicional su familia. P.C. Banco de México, remesas Más de 113 millones de personas sufrieron hambre en 2018 AFP Más de 113 millones de personas en 53 países se enfrentaron a una grave crisis alimentaria en 2018, debido principalmente a conflictos armados, catástrofes naturales y crisis económicas, según un informe publicado este martes. Los países más afectados fueron Yemen, República Democrática del Congo y Afganistán, señala la última edición del informe mundial sobre crisis alimentarias elaborado por la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), la Unión Europea (UE) y otras organizaciones internacionales. P.C. FAO, crisis alimentaria El País El FMI descarta una recesión mundial pero alerta del impacto del Brexit y la guerra comercial SANDRO POZZI La economía global pierde ímpetu. Es algo que se reflejará en las previsiones que publicará la próxima semana el Fondo Monetario Internacional (FMI). El mundo, que hace solo dos años crecía más acompasado que

nunca, se enfrenta ahora a una desaceleración sincronizada. Esta moderación, como ya advirtió la Reserva Federal estadounidense al poner en modo pausa el alza de tipos, es más pronunciada de lo que se anticipaba y crea nerviosismo. Christine Lagarde, directora del FMI, ha dejado claro este martes, en todo caso, que no anticipa una recesión global a corto plazo, aunque advierte de que el crecimiento es “vulnerable”. P.C. FMI, Brexit, sistema financiero Las ventas de coches caen en marzo por séptimo mes seguido y encadena la peor racha desde la recesión MANUEL V. GÓMEZ El mercado de automóviles mengua. En marzo se vendieron 122.664 coches, un 4,3% menos que en el mismo periodo del año anterior. Ya van siete meses seguidos de caídas, según las tres patronales del sector, Anfac, Faconauto y Ganvam. Desde finales de 2012 y comienzos de 2013 no había un periodo de caídas igual de prolongado. Aunque esta vez las explicaciones no hay que buscarlas tanto en la coyuntura económica como en el cambio que las restricciones medioambientales y las demandas que los consumidores están llevando al mercado del motor. P.C. industria automotriz, ventas